

LOCAL | Turismo

Caminos de Pasión presenta su sendero europeo de gran recorrido que cuenta con dos etapas en Priego

17 de los 320 kilómetros del sendero discurren por el término municipal.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 10 de mayo de 2024 - 19:02



Caminos de Pasión ha presentado en Priego la conclusión de los trabajos de señalización y adecuación del sendero europeo de gran recorrido 341, que une las diez localidades que conforman el consorcio desde Alcalá la Real, en la provincia de Jaén, hasta Utrera, en la de Sevilla.

El alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, la técnico de Caminos de Pasión, Encarnación Giráldez, Juan de Dios Villena, técnico de sendero y responsable de la empresa Albasur, que ha sido la encargada de llevar a cabo la

señalización y adecuación del sendero, y Jorge Delgado, de la empresa Eva Incoming, que pondrá en valor y comercializará turísticamente este recurso, fueron los encargados de ofrecer, en una comparecencia ante los medios, las características de este itinerario de 320 kilómetros divididos en diez etapas, que como recordaba Valdivia, “están preparados para ser recorridos a pie, en bicicleta o a caballo y que pasa por hasta 25 localidades”, siendo como así reconocía, “uno de los recursos más importantes en los que se ha trabajado en Caminos de Pasión”.

Según Valdivia, dentro de este itinerario por el término municipal de Priego discurren dos etapas, siendo punto de llegada en la primera de ellas, de 31,5 kilómetros, que partiría de Alcalá la Real, siendo la salida en la segunda de ellas, de 38 kilómetros, que finaliza en Baena.

Por su parte, Encarnación Giráldez, destacaba el gran trabajo realizado, “iniciado en 2017 y que no ha estado exento de dificultades”, destacando el atractivo que desde el punto de vista turístico supone este nuevo producto.

Como añadía, “nuestra idea es hacer que este sendero se de a conocer a mercados europeos que están demandando mucho este producto, por lo que es nuestro objetivo acercar este producto a potenciales clientes”, afirmaba la técnico de Caminos de Pasión.

En cuanto a los trabajos llevados a cabo, Juan de Dios Villena ponía de manifiesto que desde Albasur han llevado a cabo la señalización de las cinco etapas del sendero que discurren por la Subbética cordobesa, que

como reconocía, “son las de más belleza por el entorno en el que estamos”.

Para Villena, “el proyecto es muy positivo, no solo por el tema turístico, sino por la recuperación que ha tenido en lo público, ya que el sendero discurre íntegramente por terrenos públicos”, indicando en este sentido que se han recuperado vías públicas, “muchas de ellas perdidas”.

En relación a Priego, son 17 los kilómetros del sendero que discurren por el término municipal, once de ellos en la primera etapa y seis en la segunda etapa, “siendo las dos etapas más técnicas del recorrido, contando con más desnivel positivo, lo que las hace más atractivas para los amantes de los deportes de naturaleza”, añadía Villena.

El atractivo de que nos encontramos con un sendero que cruza literalmente toda Andalucía, es uno de los aspectos que destacó Jorge Delgado, “ya que escenifica todos los paisajes que tenemos en el interior de Andalucía, recursos muy atractivos que es lo que principalmente viene buscando el visitante centroeuropeo”, añadiendo que la misión de su empresa será ahora, comercializar este sendero conectando esta nueva oferta con el cliente final.

Reseñar finalmente que el presupuesto total de la adecuación de este sendero asciende a 160.000 euros, de los que 20.000 euros han sido aportados por el GDR de la Subbética.